

3-14

Gemeinde Nottuln

03.02.2014

Anl. \_\_\_\_\_ Adr. \_\_\_\_\_

FDP Nottuln • Cilly-Aussem-Weg 31 • 48301 Nottuln

Rat der Gemeinde Nottuln  
Herr Bürgermeister Schneider  
Stiftsplatz 7/8  
48301 Nottuln

### **Eilantrag zur Schulsituation Schapdetten**

Sehr geehrte Damen und Herren,  
sehr geehrter Herr Bürgermeister,

hinsichtlich der Schulsituation in Schapdetten hat der Beigeordnete Herr Fallberg die Fraktionsvorsitzenden vorab telefonisch informiert und einen Besprechungstermin auf den 19.02.2014 vereinbart. Bis dahin bat er um Stillschweigen zum Sachverhalt, um eine öffentliche Diskussion zu vermeiden. Nun mussten wir feststellen, dass über diesen Sachverhalt eine Presseveröffentlichung in der Ausgabe der WN am Samstag, den 01.02.2014 erfolgt ist. Damit ist die Frage der Schulsituation in Schapdetten öffentlich geworden und hat auch schon zu vielen Rückfragen geführt.

Um nicht den Eindruck entstehen zu lassen, dass hier ein Handlungsbedarf unterdrückt und verschwiegen wird, bitte ich den nachfolgenden Eilantrag auf die Sitzung des Rates am 04.02.14 aufzunehmen. Die FDP-Fraktion beantragt zu beschließen:

*Die Gemeindeverwaltung wird beauftragt, eine Entscheidungsvorlage zu erarbeiten, die sich mit der weiteren Entwicklung der Schule in Schapdetten beschäftigt.*

*Hierin ist aufzuzeigen, ob und ggf welche Möglichkeiten für ein Weiterbestehen der Schule noch vorhanden sind.*

*Weiter sollen Möglichkeiten der Nutzung des Gebäudes aufgezeigt werden, falls eine Weiternutzung als Schule ausscheidet. Alternative Nutzungsmöglichkeiten, wie eine Kooperation mit der Münsterlandschule, eine Nutzung als Erwachsenenbildungsstätte (VHS) und so weiter sollten umfassend unter Einbindung überörtlicher Stellen ( Kreis Coesfeld, Stadt Münster etc) untersucht werden. Sinnvoll kann auch die Bildung einer Arbeitsgruppe unter Beteiligung Schapdettener Bürger sein.*

# FDP

## Nottuln

FDP Fraktion im Rat  
der Gemeinde Nottuln

**Fraktionsvorsitzender**  
Helmut Walter  
Cilly-Aussem-Weg 31  
48301 Nottuln

Telefon:  
0 25 02 / 83 95

E-Mail:  
walter@  
fdpnottuln.de

Internet:  
[www.fdp-nottuln.de](http://www.fdp-nottuln.de)

Nottuln, 03.02.2014

**Bankverbindung:**

Konto-Nr.: 820 084 34  
BLZ: 401 545 30  
Spark. Westmünsterland

Die Eilbedürftigkeit dieses Antrages ergibt sich aus der akuten unklaren Situation, die bereits jetzt Unruhe in der Bevölkerung erzeugt hat. Eine Entscheidung muss noch in diesem Jahr getroffen werden, da eine Schließung der Schule zum Ende des Schuljahres 2014/15 nicht ausgeschlossen werden kann. Keinesfalls sollte, wie es dem Zeitungsbericht zu entnehmen ist, ein entsprechender Prüfungsauftrag erst von dem am 25.05.2014 zu wählenden neuen Rat erteilt werden, da dann eine rechtzeitige und angemessene Beschäftigung mit dieser Frage nicht mehr möglich ist.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Helmut Walter', written in a cursive style.

Helmut Walter  
Fraktionsvorsitzender

6-14

# FDP

FDP-Fraktion Nottuln • Cilly-Aussem-Weg 31 • 48301 Nottuln

Herr Bürgermeister Schneider  
Herr Beigeordneter Fallberg  
Stiftsplatz 7/8  
48301 Nottuln

Nottuln  
2014  
Anl. \_\_\_\_\_ Abt. 2

Fraktion

im Rat

der Gemeinde Nottuln

Fraktionsvorsitzender:

Helmut Walter

Cilly-Aussem-Weg 31

48301 Nottuln

Nottuln, 25.02.2014

Telefon:

0 25 02 / 83 95

E-Mail:

walter@fdpnottuln.de

Internet:

www.fdp-nottuln.de

## Antrag vom 03.02.2014 zur Schulsituation Schapdetten

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Schneider,  
sehr geehrter Herr Fallberg,

der von der FDP-Fraktion in der Ratssitzung vom 04.02.2014  
eingebrachte Antrag wurde mit unserer Zustimmung an den  
Fachausschuss verwiesen und soll dort am 19.03.2014 auf die  
Tagesordnung genommen werden.

Zur Vermeidung von Missverständnissen weisen wir darauf hin,  
dass Zielrichtung unseres Antrages allein ein Prüfauftrag ist.  
Hintergrund - auch für die Eilbedürftigkeit - war und ist die mit  
dem bekannten Zeitungsartikel öffentlich bekannt gewordene  
schwierige Situation, in der sich der Schulstandort Schapdetten  
befindet.

Uns geht es darum, zu zeigen, dass die Situation erkannt ist,  
untersucht wird und Lösungsansätze zur weiteren Beratschlagung  
erarbeitet werden. In diesem Sinne sollte die Politik ein  
entsprechendes Signal setzen.

Diese Prüfung sollte nicht unter Zeitdruck stattfinden. Hier muss  
nach unserer Meinung die Qualität vorgehen. Aber eben dieser  
Aspekt verlangt, dass man sich frühzeitig mit der Problematik  
befasst. Das Ergebnis der Prüfung muss daher auch nicht in der  
nächsten Ausschusssitzung vorliegen. Eine sinnvolle  
Entscheidungsvorlage nach der Sommerpause in diesem Jahr  
wird als ausreichend erachtet.

Mit freundlichen Grüßen

*Helmut Walter*

Fraktionsvorsitzender